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東小学校区きずなネットワーク運営協議会 11月定例会議事録 

2022 年 1１月 1５日（火）10：00～12：00  五十塚集会所 

出席者；柏木、加藤、神田、笹澤、篠原、須藤、半田、鈴木 

 

①谷田部東地域包括支援センターとの懇談会について 

 ・感想、反省、改善点；準備、懇談会の運営、感染対策など 

⇒「とにかく問い合わせてください」という包括の言葉に心強さを感じた。 

⇒「制度をもっと早くから知っていれば親の介護時に助かったのに」と思ったのでもっと多くの人に興味をもってもらいたかった。 

⇒包括はどこがやっているのかが分かって納得、安心して頼りたいと思った。（過去には市の包括課に相談したが頼りない返答だ

った。） 

⇒参加者は少なかったがコロナ禍最中、テーマの地味さ、包括とはを知っている人が少ない等などから想定内 

⇒せめてイベントの時にはレコーダーを使って録音の後に議事録を起こしてはどうか？ 

⇒包括にエンディングノートが置いてあるのでそれも今後利用させてもらってはどうか。 

⇒灯油の運搬についての質問、課題が出ていたが今後「買い物」「ゴミ出し」「灯油運び」は課題になるのではないか。⇒⇒灯油

問題今回の相談者は縷々あったが仲直りした娘が運んでくれることに落ち着いた。 

⇒廃品対応の相談者には半田・鈴木がこの後の AED検索時に訪問してこれまでに得た情報を伝える。 

②非常時井戸水供給協力者へのアンケート 

 アンケートに回っての感想意見⇒ほぼ皆協力的。だが、発電機試験については「今更不要」が大多数。1 軒だけ希望。所有者

の高齢化、設備の老朽化に伴い減少傾向にある。 

③AED の情報更新について 

 前回2020 年の調査後の更新作業と稲荷前地区での所有者の発掘 

⇒更新作業はアンケートとあいさつ文をポスティングして「〇日後の〇月〇日にアンケート回収に伺います」とする。 

⇒発掘作業は半田・鈴木で歩いてみる。 

＊AED には大人用、子供用、兼用だがスイッチ or カードでの切り替えをする必要があるものが有り、所有者が理解しているのか

さりげなく確認。 

⇒1月のきずな定例会までに調査報告。 

④きずなネットワーク通信の時期⇒1２月定例会で最終確認。1月発行。 

⑤きずなネットワーク会議の場所について⇒話し合いが正しくは行われずになんとなく 12 月も五十塚方向だった。 

⑥その他⇒11月 24日（木）11：40鍛冶が台公園にカスミ移動スーパーがやってくる。 

    ＊以下解散後の井戸端会議です。 

⇒帯状疱疹予防接種情報；多くのクリニックでは 2回接種で 1回 2万円 ×２ なので 4万円 

    ⇒五十塚集会所は古いが清潔感がある。ただし建設から 50 年経過していることから床や設備に不安感はぬぐえない。

（卓球は床の補強をしなくては無理？カフェを開くには良い。トイレの水が流れっぱなしになるので 1回ごとに元栓を閉める） 

中高生くらいの女の子たちがおしゃべりの場として利用できている。周囲に目が有りそうな解放感と花いっぱいの健全な感じがその

雰囲気を作っているのか？⇒ベンチを置くのも良いかも？日曜大工で補修できそうなところも多いが本当は出入り口のスロープも

含めて改修できると良いのだろうが、財源が問題になる。 

次回は1２月２０日（火）10：00～ 五十塚集会所 

 


